
     
 

  

 Seite 1 von 6 

 

Autor: Birgit Wunder Erstellt: 20.04.2017  

 

Protokoll 
der Mitgliederversammlung vom 24.03.2017 

 
 
Beginn:   19.00 Uhr / Beschlussfähigkeit: 19.10 Uhr 
Ende:      22.00 Uhr 
 
Anwesende Vorstandsmitglieder: 
 
Herr Jürgen Jesse 
Herr Matthias Kreisel 
Herr Leo Middelhoff 
Herr Christian Hoffmann 
Herr Thomas Berg 
Herr Max Kratzert 
Herr Carsten Kratzert 
Frau Isabell Kratzert 
 
 
Herr Jürgen Hesse begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung. 
Es lagen weder schriftliche noch mündliche Änderungswünsche zur Tagesordnung vor. 
 
TOP1 Jahresberichte des Vorstands 
 

a) Bericht 1. Vorsitzender 
 
Herr Hesse und die Anwesenden gedenken den Verstorbenen des letzten Jahres. 
 
Veränderungen für die Saison 2017 – Personalien und Aufgaben: 
Claudio (Gastronomie) wird vorgestellt; es wird auf Claudios Einladung zum Einstand am 
02.04.2017 hingewiesen. 
 
Der Pachtvertrag des Clubs und die Kündigungsfristen werden erörtert. Sollte eine 
Kündigung dieses Jahr erklärt werden, würde der Vertrag im Jahr 2023 auslaufen. 
 
Herr Hesse erklärt die Aufgabenbereiche des jeweiligen Vorstandsmitglieds, sowie die 
Aufgaben von Petra Weiser, die ehrenamtlich die Buchführung für das vergangene Jahr und 
in Zukunft durchführen wird. Isabell Kratzert, die in Zusammenarbeit mit Carsten Busch sich 
weiter um Events kümmert. Birgit Wunder, die die Arbeiten der Geschäftsstelle erledigt. 
Ebenfalls wird zur Tennisschule und den Trainern berichtet. 
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b) Bericht 2. Vorsitzender 
 
Rückblick auf das Jahr 2016. Über die erfolgten Bodenbohrungen durch das Umweltamt 
wurde diskutiert und berichtet, dass es lt. Behörde für den Verein bzw. Personen, die dort 
spielen, keine Gefährdung gibt. 
 
Ein Ausblick auf das Jahr 2017 wurde gegeben. 
Es wird eine Hilfe für unseren Platzwart gesucht. 
Die Plätze eröffnen im April. 
Grünanlagen müssen an den Aktionstagen bearbeitet oder Fremdfirmen beauftragt werden, 
wenn es nicht zu schaffen ist, bis zum Saisonstart. 
 
Thema Platzpflege: Matthias Kreisel war auf einem Seminar zum Thema Platzpflege und 
konnte hierzu einiges, wie zum Thema Nassverfahren berichten.  
Weitere Themen: Handbrause für alle Plätze, Sprenger Platz 1 funktioniert nicht, Unkraut 
Platz 5. 
 
 

c) Bericht Sportwart 
 
Anhand einer Präsentation gab Herr Hoffmann einen Rückblick über die Medenspielsaison 
2016 und die Winterhallenspiele sowie den Ausblick auf die Saison 2017. Für die neue 
Saison konnten 13 Medenmannschaften gemeldet werden. 
Die Turnierdaten wurden bekannt gegeben. 
Bei einem allgemeinen Austausch hier zu den Terminen und z. B. zur Clubheisterschaft 
wurden von einem Mitglied zur aktiven Teilnahme bei Veranstaltungen auch als Zuschauer 
aufgerufen. 
Auch wurde die Tennisschule Kevin Hermes (KJH) erwähnt sowie Nico Dietz, der hier als 
Haupttrainer in unserem Verein auftritt. 
 
 

d) Bericht Jugendwart 
 
Herr Kratzert informierte über die Aktivitäten in der Jugendarbeit des letzten und auch 
laufenden Jahres. Es gibt 6 Jugend- und 1 Bambinimannschaft. Die XU ist eine (Jungen 
und Mädchen) gemischte Mannschaft. 
 
Er stellte sein Fördertraining und die Zusammenarbeite mit dem Förderverein vor und  gab 
einen Terminausblick für 2017. 
Der Herbert Koch Pokal wird am 03.06.2017 auf unserer Anlage stattfinden. 
 
 
 
 



     
 

  

 Seite 3 von 6 

 
 
Der Bezirkspokal (frühere Kreismeisterschaft) Anfang Mai 2017; hier werden noch Helfer 
gesucht. 
 
Herr Kratzert bedankt sich bei Herrn Hoffmann für das Bambinitrainig und erläutert hier die 
Entwicklung der Kinder. 
 
 

e) Bericht Beistizer Leiter Geschäftsstelle 
 
Herr Carsten Kratzert berichtet, dass er inzwischen die Geschäftsstelle betreut und sich um 
das Sponsoring intensiv kümmert. 
 
Er schlägt als separaten Punkt den Mitgliedern vor, dass Einladungen sowie alle anderen 
Informationen des Vereins per E-Mail –sofern bei den Mitgliedern vorhanden- versandt 
werden können und bittet hier um Abstimmung: 
 
Dieser Punkt wird einstimmig (ohne Enthaltungen) angenommen. 
 
Beschluss: Die Einladungen – auch die zur jährlichen Mitgliederversammlung – werden in 
Schriftform, dazu gehört auch E-Mail versendet. Die Mitglieder ohne E-Mail, erhalten 
selbstverständlich die Einladungen, Informationen und Briefe per Post. 
 
 

f) Bericht Beisitzer Kommunikation 
 
Herr Middelhoff informiert über die in Kürze anstehenden Termine, insbesondere erwähnt er 
den Tag der offenen Tür, der am 29.04.2017 stattfinden wird. 
Hier wird es ein Einstiegsangebot für Neumitglieder von 35 % Prozent im ersten und 15 % 
des Jahresbeitrages im zweiten Jahr (insgesamt 50 %) geben.  
 
Er klinkt sich noch einmal in das Thema Turniere und Besucher ein und unterstreicht noch 
einmal die Bitte, dass mehr Präsenz von Zuschauern bei Turnieren den Club beleben würde 
und daher wünschenswert ist. 
 
Herr Middelhoff verlässt den Vorstand in diesem Jahr, wobei der noch weiter mit der Arbeit 
an der homepage u. a. unterstützt. 
Herr Hesse bedankt sich offiziell im Namen der Vorstandskollegen und der Mitglieder für 
den jahrelangen Einsatz von Herr Middelhoff. 
 
 

g) Bericht Beisitzer Event 
 
Frau Kratzert gibt einen kurzen Rückblick und auch Aussicht auf das laufende Jahr. Es 
sollen wieder mehr Aktivitäten ins Leben gerufen werden, wie 
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Pfingst-Juxturnier 
Italienischer Abend 
Oktoberfest 
Weihnachtsbasar 
Kino-Abende 
 
 
Karneval 2018 – hierzu wird zur aktiven Zusammenarbeit aufgerufen; 
Jeder kann gerne im Planungsteam mitarbeiten, Sponsoren werden immer für eine Zugabe 
zum Karneval gesucht. 
 
 
TOP2 Bericht des Schatzmeisters 
 
Herr Berg gibt einen Rückblick auf das Jahr 2016 und bedankt sich in Abwesenheit von 
Frau Gnewuch, die aus gesundheitlichen Gründen ihr Amt zur Mitte des letzten Jahres 
aufgeben musste, bei der jahrelangen, guten Zusammenarbeit. Gleichzeitig stellte er hier 
Frau Weiser vor, die spontan eingesprungen ist und die gesamte Buchhaltung 2016 
nachgearbeitet hat, um pünktlich einen Jahresabschluss zu erstellen und bedankte sich 
ebenfalls für die großartige Unterstützung und Hilfe. 
 
Erwähnt wird von ihm, dass einige Sponsoren und neue Mitglieder gewonnen werden 
konnten im letzten Jahr. 
 
Herr Berg stellte weiter die wesentlichen Eckdaten der Einnahmen-/Ausgabenrechnung dar. 
Die Kalkulation sowie die Ist-Zahlen wurden anhand einer Präsentation erläutert und mit 
den Mitgliedern diskutiert.  
 
 
TOP3 Bericht der Kassenprüfer 
 
Die Kassenprüfung erfolgte durch Frau Doris Müller und Frau Claudia Ergenzinger. Es 
wurden Einzelpositionen und Belege stichprobeartig geprüft und eingesehen. Frau 
Ergenzinger erklärte gegenüber den versammelten Mitgliedern, dass es hier keine 
Beanstandungen gab. Sie lobte ausdrücklich die fachkundige Buchführung durch Frau 
Weiser und Herrn Berg. 
 
Frau Ergenzinger wird von dem Amt des Kassenprüfers zurücktreten. 
 

 
Nach diesen Ausführungen sprach Herr Hesse einen persönlichen Dank an alle aktiven 
Helfer, die Gastronomie, an die Ausschussmitglieder und seine Vorstandsmitglieder aus. Er 
bedankte sich vor allen Dingen bei der Familie Kröner, beim FTC sowie bei allen Förderern 
des Vereins, die durch Spenden und andere Maßnahmen an Verein unterstützt haben. 
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Hier wurde sich ausdrücklich für die freiwillige Pflege mancher Mitglieder von Grünflächen 
bzw. Blumenbeeten zusätzlich bedankt. 
 
 
TOP4 Entlastung des Vorstands 
 
Frau Ergenzinger stellte den Antrag, den Vorstand zu entlasten. 
 
Ergebnis der Abstimmung:  
 
Zustimmungen:    22  
Gegenstimmen:    keine 
Enthaltungen:       8 
 
 
 
TOP6 Neuwahl des Beisitzers Kommunikation  
 
 
Durch den Vorsitzenden, Herrn Jürgen Hesse, wurde der Vorschlag unterbreitet, Herrn 
Andreas Wilkens – in Abwesenheit – zum Beisitzer zu wählen. Weitere Kandidaten stellten 
sich nicht zur Verfügung.  
 
Ergebnis der Abstimmung: 
 
Zustimmungen:    30 
Gegenstimmen:    keine 
Enthaltungen:       keine 
 
 
 
TOP7 Wal eines Kassenprüfers 
 
Frau Doris Müller bleibt für ein weiteres Jahr Kassenprüferin. 
Herr Martin Sommer stellt sich für diese Position für die nächsten 2 Jahre zur Verfügung.  
 
Ergebnis der Abstimmung:  
 
Zustimmungen:    30 
Gegenstimmen:    keine 
Enthaltungen:       keine 
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TOP8 Verschiedenes 
 
 
Bericht des FTC 
 
 
Herr Klaus Pöting berichtet über die Aktivitäten des FTC und insbesondere die sehr gute 
Zusammenarbeit mit Herrn Max Kratzert, die insbesondre Spaß durch die vielen neuen 
Ideen bringt.  
Das Fördertraining soll weiter mit 1.000,00 EUR unterstützt werden (ohne alte Förderung 
aufzugeben). 
Der Herbert Koch Pokal wird ebenfalls weiterhin voll unterstützt.  
 
 
 
 
 
 

1. Vorsitzender                           Schriftführerin 
 

 


